

Las primeras comunidades agropecuarias de la vertiente sur del Pirineo Central. Economía y paisaje (5600-4500 cal ANE)

Dr. Ermengol Gassiot Ballbè

Universitat Autònoma de Barcelona - Departament de Prehistòria (ermengol.gassiot@uab.cat)



En los últimos años la arqueología prehistórica ha roto un tabú, el de la investigación en áreas de alta montaña. Tradicionalmente se había asumido que estos espacios constituían medios extremos sin ningún atractivo para las poblaciones de gran parte de la prehistoria. Los avances de la investigación en gran parte de Europa están cambiando esta percepción. Un ejemplo lo encontramos en la vertiente sur del Pirineo central. Un intenso trabajo de prospección arqueológica ha permitido documentar yacimientos arqueológicos inéditos de distintas épocas, entre éstas de inicios del Neolítico. La excavación en extensión y estudio en profundidad de algunos de ellos aporta datos que muestran que el primer poblamiento neolítico de la zona lo producen comunidades con economías mixtas agropastoriles.

MIÉRCOLES, 15 de MARZO DE 2023, a las 12h (CET)

<https://conectaha.csic.es/b/xav-yoe-4g8-420>

Organized by:

H. Alarashi, V. Andreaki, F. Borrell, I. Clemente, F. Estebaranz, A. García-Suárez, J.J. Ibáñez, S. Jiménez-Manchón, B. Milić, B. Morell-Rovira, D. Ortega, F. Pichon, M. Portillo, X. Terradas, S. Valenzuela-Lamas & A. Zupancich